

せいかつにほんごきょうしつ にせんじゅうはちねんじゅうがつごう
生活日本語教室だより2018年10月号

へいせいさんじゅうねんしちがつなのか こがねいしにほんご おこな とうきょうしつ
 平成30年7月7日に小金井市日本語スピーチコンテストが行われ、当教室

よんめい みな さんか ぜんいん
 からは4名の皆さんが参加しました。全員すばらしいスピーチばかりでした。



しゆく えんびん
祝 延敏さん
 「しゅんかしゅうとう
 「春夏秋冬」



おう ろん
王 榕さん
 「にほんご
 「日本語とアニメ」



ローワンさん
ローワンさん
 「イギリスの音楽」



よう えいとう
楊 永涛さん
 「えんぴつ
 「鉛筆をなめる」



みな つか きま
 皆さんお疲れ様
 でした。



ちゅうおう じょせい
 中央の女性が
 いちい にゅうしょうしや
 1位入賞者



きょうしつ みな
教室の皆さんと



にしおか こがねいしちやう かこ
西岡小金井市長を囲んで

じゅぎょうふうけい 授業風景

じゅぎょうふうけい しょうかい にほんご べんきょう はじ かた にほんご しんぶん よ
授業風景を紹介いたします。日本語の勉強が初めての方から日本語の新聞を読み

かた はばひろ そう みな あつ いっしょ べんきょう
たい方まで幅広い層の皆さんが集まっています。あなたも一緒に勉強しませんか！



こちらは
しよちゆうきゆう
初中級クラス



